

## Évolution de carrière bloquée à France 3 Provence Alpes

### La direction régionale leader en matière d'injustice !

Elles sont journalistes. Elles ont entre 54 ans et 61 ans. Elles ont entre 29 ans et 39 ans d'ancienneté professionnelle.

Ce sont des journalistes de terrain dont le professionnalisme est reconnu par la direction. Rien ne leur est reproché dans leurs entretiens annuels.

Et pourtant, elles sont toujours GR1 depuis plus de 10 ans. L'une d'entre elle est même JS avec 29 ans d'ancienneté professionnelle et en disparité salariale. Un record !

En région Paca, la reconnaissance professionnelle n'est donc pas au rendez-vous et la progression de carrière encore moins pour ces femmes journalistes.

La CGT a alerté à plusieurs reprises la direction régionale sur l'injustice qui frappe ces huit femmes journalistes.

En réunion d'instance de proximité, le directeur régional a précisé avec cynisme : « *Mais entre-temps, elles ont eu des augmentations quand même !* »

On l'aura compris, le directeur régional ne voit pas d'inégalité professionnelle.

En région Paca, il est temps que la direction ouvre les yeux.

Nous demandons que la situation de ses salariées soit traitée en priorité.

Les PARSI approchent...

La direction régionale serait bien inspirée de saisir ce moment pour résoudre une situation qui perdure depuis trop longtemps.

Marseille, le 24 janvier 2025